



## Über Peter Classen und sein neues Buch „Kreuzfahrt auf dem Fluss des Lebens“

Von Heike Schröder

Nach einer intensiv erlebten Ahnenheilung (mit eindrucksvollen Folgen) bei Peter Classen, wurde ich neugierig auf sein Buch „Die Welt der Bilderdenker“, um besser zu verstehen, worum es bei Legasthenie-Begabten wie ihn, wie er sie nennt, geht. Die Bilderdenker („Legastheniker“) besitzen, wenn sie ihre Talente entwickeln können, besondere Fähigkeiten, z.B. die der Hellfühligkeit und der Heilung. Er selber erlebte viele Erfolge mit AD(H)S-Kindern und ihren Eltern, indem er ihnen auf seine besondere Weise beim Lernen assistierte. Während eines Vortrages in einem großen Personenkreis konnte ich miterleben, wie seine Lehrmethoden wirken, - ein ganz neues Herangehen an die (meine) Wahrnehmungsstrukturen.

Und so stelle ich hier das gerade erschienen Märchenbuch „Kreuzfahrt auf dem Fluss des Lebens“ vor. Die Zeichnungen stammen von Thilo Köpsel, der laut Peter genau die Stimmungen der Geschichten erfasst hat. Seine Märchen berühren die Seele unmittelbar. Es ist wohl so, dass er sein Bilderdenken derart gut in Worte fassen kann (erstaunlich für einen sogenannten Legastheniker), dass beim Leser ein intuitiv erfüllter Zusammenhang zwischen dem Gelesenen und dem hintergründigen, realitätsbezogenen Thema entsteht. Egal, ob es um unreflektierte Lebensbedingungen (Der Windhund Rudi), sozialen Machtmissbrauch (Aufstand der Osterhasen) oder den irdischen Werdegang eines spirituellen Wesens (Kalle der Kosmiker) geht. Sie lesen sich leicht und mit Spaß, schwingen aber nach..., bis in die Träume. Jedenfalls bei mir. Ein großes Dankeschön an Peter für seine Arbeit!

[www.peter-classen-fantasiereisen.de](http://www.peter-classen-fantasiereisen.de) 12,90 Euro (96 Seiten)